

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 С.А. Смирнов
Забывтое завещание
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 26 сентября 2023 года № 78-КГ23-35-К3

Дайджесты

- 18 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за ноябрь 2023 года
- 50 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за октябрь — ноябрь 2023 года
- 55 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за октябрь — ноябрь 2023 года

Свободная трибуна

- 60 А.А. Иванов
Общее имущество в здании (сооружении)
Комментарий к изменениям в главу 16 ГК РФ
- 74 В.В. Старженецкий, А.И. Фоменко
Реализация права на защиту в условиях санкционных ограничений
- 96 Д.Р. Мамбетов
О сделкоподобных действиях (часть 2)
- 146 С.А. Домнин
Процедура установления и пересмотра размера вознаграждения арбитражных управляющих в России и за рубежом
- 171 В.И. Григорьев
Юридическая невозможность исполнения в зарубежном праве и международных кодификациях

Case Comments

- 4 Stanislav Smirnov
Forgotten Will
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Civil Cases of the RF SC No. 78-KF21-59-K3,
26 September 2023

Digests

- 18 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law
for November 2023
- 50 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court
on Tax Law for October — November 2023
- 55 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure
for October — November 2023

Articles

- 60 Anton Ivanov
Common Property in a Building (Construction)
Commentary on Amendments to Chapter 16 of the Civil Code of the Russian Federation
- 74 Vladislav Starzhenetskiy, Anastasia Fomenko
Access to Justice in Disputes Affected by Foreign Economic Sanctions
- 96 Daniil Mambetov
On Transaction-Like Actions (Part 2)
- 146 Sergei Domnin
The Procedure for Establishing and Reviewing the Remuneration of Insolvency
Practitioners in Russia and Abroad
- 171 Vyacheslav Grigoriev
Legal Impossibility of Fulfilment in Foreign Law and International Codifications